

Dass es zu Fällen von übermäßiger Nutzung des Internets kommt, ist bekannt. Es muss ja nicht gleich der Tod vor dem PC durch Erschöpfung sein, wie es in Südkorea einige Fälle gegeben hat. Dennoch macht die Dosis das Gift, das gilt für das Internetsurfen und auch Computerspielen.

Schutzmaßnahme

Aufmerksam sollten wir werden, wenn das Kind sich aus der realen Welt der Gleichaltrigen immer mehr zurückzieht und das Internet zum 'besten Freund' wird. Bitte mit dem Kind sprechen und versuchen, klare Regeln zu schaffen und einzuhalten. Am Besten mit GIS4KIDSS Kindern gemeinsam surfen.